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クラブテーマ 奉仕の実践

本日（７月６日（金））プログラム 会長・幹事就任の挨拶

次週（７月１３日（金））プログラム 委員長就任の挨拶

◆ 〔6月22日(金)〕例会 ◆
会 員 数 48名（出席規程免除者18名）

出 席 者 36名 欠 席 者 12名

出 席 率 80.00％ 前回訂正 59.52％→71.43％

◇臨時理事会 於：備前焼伝統産業会館
AM11：00～

１．創立記念例会決算･･承認。

２．2017-18年度仮決算について･･･承認。

３．ガバナー補佐について･･･承認。

４．その他

・ソロプチミスト後援依頼の件･･･承認。

・岡本達也会員退会について･･･承認。

◇第5回被選理事会 於：備前焼伝統産業会館
AM11：30～

１．2018-19年度 クラブ運営ついて

・2018-19 予算･･･承認。

・会費請出の報告

２．プログラム等について

・2018-19年度年間プログラムの件･･･承認。

・理事、役員、委員の変更の件･･･承認。

３．その他

・7/6 例会場所変更の報告

◇クラブ報告
★ガバナー事務所より『国際ロータリー第2690地区ロータ

リー青少年交換プログラム 2018-19年度派遣学生募集

のご案内』が届きました。

★ガバナー事務所より『2018年ロータリー国際大会に関す

る重要なお知らせ』が届きました。

★ガバナーエレクト事務所より『「クラブ雑誌・広報委員長

会議」2018年8月5日(日曜日)開催 のご案内』が届きまし

た。

◇ＳＡＡ報告
福圓さん･･･1年間大変お世話になりました。又、ご支援、

ご協力ありがとうございました。

甲矢君･･･1年間無事に幹事を勤めることができました。

ありがとうございました。

向井君･･･福圓会長、甲矢幹事1年間お疲れ様でした。

吉延君･･･会長、幹事、役員の皆様ご苦労様でした。

清水君･･･会長、幹事、S・A・A、1年間ご苦労様でした。

後藤君･･･会長幹事 1年間ご苦労様でした。

山本(寿)君･･･会長幹事 1年間ご苦労様でした。

近馬君･･･24年間、大変お世話になりました。ありがとう

ございました。

高木君･･･福圓会長、甲矢幹事、1年間ご苦労様でした。

駒澤君･･･会長、幹事、1年間お世話になりました。

草加君･･･会長、幹事、お疲れ様でした。理事、役員の

方々お疲れ様でした。

岸本さん･･･会長、幹事、役員の皆様1年間お疲れ様で

した。ありがとうございました。

岡本(富)さん･･･福圓会長、甲矢幹事 1年間ご苦労様で

した。

小山君･･･会長、幹事、役員の方々 1年間ありがとうござ

いました。

小松君･･･福圓会長、甲矢幹事様 楽しいロータリーを演

出されました。今後もお世話を

石原君･･･福圓会長、甲矢幹事、1年間ありがとうござい

ました。お疲れ様でした。近馬会員、色々とお世話になり

ました。お身体に気をつけて、今後ともよろしくお願い致

します。

山本(純)君･･･ニコニコ会優勝しました。

長﨑君･･･福圓会長、甲矢幹事 お疲れ様でした。

安井さん･･･会長、幹事 ありがとうございます。心より感

謝致します。

亀川(芳)君･･･福圓会長、甲矢幹事をはじめ役員の皆様

1年間お疲れ様でした。大変お世話になりました。ありが

とうございました。

正務君･･･会長、幹事 ご苦労様でした。

藤原君･･･会長幹事様そして役員の方々 ご苦労様でし

た。

伊勢崎(創)君･･･1年間拙い司会でしたが、皆様のおか

げで無事勤め上げることができました。ありがとうござい

ました。

【次回(7/13)のメニュー】
・カツオのたたき ・玉子焼、かまぼこ、マグロ大葉巻

き竜田揚げ

・ポークヒレカツ、サラダ ・豆御飯 ・味噌汁

本日の合計 200,000円



備前ロータリークラブ
〒705-0022 備前市東片上230
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◇就任のご挨拶 2018-2019年度会長 中條新次郎

クラブ創立50周年の記念事業が視界に入ってきました。同時に

その前に、当クラブからｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐を輩出し、IMの準備に取りか

からなければなりません。備前ロータリークラブがより一層注目され

る年度となることを感じています。従って私の責任は先輩の方々が

築き上げてこられた備前ロータリークラブの歴史を継承し、更なる歴史を築く礎となる１年とす

ることだと思っています。

さて、ロータリーとは何でしょうか？そして備前ロータリークラブとは？答えはそれぞれ会員

によって違うでしょう。正解は敢えて先輩諸氏にゆだねるとして、私にとってロータリーとは「奉

仕の実践」です。私がこの備前ロータリークラブに誘われた理由は、自分の日頃の世界貢献

としての取り組みが先輩の目にとまったからだと思っています。

従って、私に会の運営を任せると言うことは、すなわち世界奉仕を実践することに他なりま

せん。

今まで、備前ロータリークラブはいろいろな形で世界奉仕を行ってまいりましたが、今年度

は実際に海外へ出ていきますので、今までより世界奉仕は実践的となるでしょう。私の役割は

会員に身近に世界奉仕を感じる機会を提供することだと思っています。

また、キーワードとして「ボランティア」をあげています。世界奉仕に限らず、地域にはいろいろ

な形で、そして人知れずボランティア活動を行っている人達がたくさんいらっしゃることが分

かっています。しかし、我々の理解は不十分です。私はそのボランティアの手助けもして差し

上げたいと思っています。備前ロータリークラブの地域への奉仕がその地区補助金事業だと

思っています。

この一年、今までとは違う新しい取り組みがあるかと思います。しかしこれらが、世界のみなら

ず、ひいては会員のため備前ロータリークラブのためになることと信じて頑張りますので、今

後一年のご協力をお願い致します。

◇幹事就任のご挨拶 2018-2019年度幹事 向井厚信

会員の皆様、こんにちは。

本年度、中條会長の元、幹事を務めさせていただきます向井です。

一年間どうぞよろしくお願いいたします。

私は、備前ロータリークラブに平成18年3月24日に入会させていただ

き、早いものでして12年の年月が経ってしまいました。

今改めて振り返ってみますと、その間、ロータリーとは？ 備前クラブとは？ 奉仕とは？

自分は何のために入会したのか？ などなど、深く考えようともせず、ただ単に、その年度に

任された役職を淡々とこなし、例会に少しだけ無理をして出席し、昼飯を食べてそそくさと帰

るということを繰り返してきたような気がします。

本年度は会員全員で一年間ロータリーを共にエンジョイできますよう、私なりに目配り気配り

思いやりを心がけていきたいと思います。一年間を通して、会員の皆様に穏やかな顔で愛の

ある言葉掛けが出来るかどうか、甚だ自信はありませんが、全力を尽くします。ご指導ご鞭撻

の程、よろしくお願いいたします。


